Ce document contient des questions fréquemment posées, des clarifications
de regles et un errata pour Projet Gaia. Mis a jour le 05/03/2019.

et EITA e e oy

Livret de régles
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La troisieme puce en dessous de « 2) Gaiaformer une Planete
Transdim » devrait indiquer :

@ Déplacer la puissance nécessaire.

Le premier paragraphe sous « Coiit » devrait indiquer :

Pour commencer a Gaiaformer une planete Transdim, vous
devez déplacer une quantité totale de puissance depuis les
zones I, II ou III vers votre zone Gaia ; la quantité en ques-
tion est déterminée par votre avancement dans le domaine
de recherche « Projet Gaia ». Quand votre pion se trouve
aux niveaux 1 ou 2, vous devez dépenser 6 Puissances, 4 au
niveau 3 puis 3 aux niveaux 4 et 5. Le cofit est le méme pour
toutes vos unités de Gaiaformation, peu importe quand vous
les avez acquises.

L’exemple en dessous devrait indiquer :

Les Terraniens ont obtenu 2 unités de Gaiaformation. Pour
commencer un Projet Gaia, ils doivent déplacer un total de
4 pions Puissance des zones I, II ou III vers leur zone Gaia.
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Le cinquieme paragraphe sous « 5) Progresser dans un domaine
de recherche » devrait indiquer :

Chaque fois que votre pion recherche passe du niveau 2 au
niveau 3, dans n’importe quel domaine de recherche, vous
accumulez 3 Puissances (cette regle s’applique également si
vous avez progressé en prenant une tuile Tech.)

L’exemple en dessous devrait indiquer :

L’icone séparant le niveau 2 du niveau 3 d’un domaine de
recherche vous rappelle que vous accumulez 3 Puissances
quand vous réalisez cette étape.
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Le premier paragraphe sous « Plateau de jeu variable » devrait
indiquer :

Les 10 tuiles Secteur Spatial offrent de nombreuses configu-
rations de plateau. N’assemblez pas le plateau normalement.
Au lieu de ¢a, pendant 1’étape « Plateau » de la Mise en place,
le dernier joueur dans I’ordre de tour, assemble le plateau.
Autrement, les joueurs peuvent décider de construire le pla-
teau ensemble.

@ Questions Fréquemment Posées R

Q : Durant la phase Gaia, dans quel ordre les Terraniens et
les Itars peuvent-ils utiliser les capacités spéciales de leurs
Instituts Planétaires ?

A : Avant que les joueurs ne déplacent les pions Puissance
depuis leur zone Gaia, les Itars peuvent utiliser leur capacité
pour défausser des pions Puissance et gagner des tuiles Tech.
Ensuite, lorsque les joueurs déplacent les pions Puissance de
leur zone Gaia, les Terraniens peuvent utiliser leur capacité pour
gagner des ressources.

Q: Les Taklons gagnent-ils un pion Puissance grace a la
capacité de leur Institut Planétaire méme s’ils décident de
ne pas dépenser de PV pour accumuler de la Puissance avec
« Action Passive : Accumuler de la puissance » ?

A : Non, les Taklons ne gagnent un pion Puissance que s’ils
accumulent de la puissance de cette maniére.

Q : Si un effet permet aux joueurs de gagner des points pour
avoir colonisé des Planetes Gaia (comme une tuile Score
de Round), est-ce que les Lantidas gagnent des points pour
avoir construit une mine sur la Planéte Gaia colonisée d’un
adversaire ?

A : Non, les mines construites en utilisant la capacité des Lan-
tidas ne sont pas prises en compte par les effets concernant les
Planetes Gaia.

Q: P’Essaim peut-il construire une station spatiale sur une
case contenant des satellites ?

A : Oui, et les satellites peuvent €tre construits sur une case
contenant une station spatiale.

Q : En utilisant la capacité de leur Institut Planétaire, est-ce
que les Nevlars peuvent dépenser un pion Puissance pour
payer pour deux actions gratuites dont les cotits sont impairs ?

A : Oui, la puissance non dépensée n’est perdue que lorsque vous
payez pour des actions de puissance dont le colit est impair ; les
Nevlars peuvent « combiner » deux actions gratuites dont les
colits sont impairs. Par exemple, les Nevlars peuvent dépen-
ser deux pions Puissance (donc deux puissances chacun) pour
gagner un minerai (qui cofite trois puissances) et un crédit (qui
colte une puissance).



